
68°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E 
RECUPERAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FMPRMA 

15 DE AGOSTO DE 2024 

 

 Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, em 1 

primeira chamada, realizou-se de forma hibrida (virtual/presencial) a 68ª. Reunião Ordinária 2 

do Fundo Municipal de Preservação e Recuperação do Meio Ambiente - FMPRMA, com a 3 

seguinte Ordem do Dia: 1 – Leitura, discussão e aprovação da Ata da 67ª Reunião Ordinária 4 

- biênio 2023/2024; 2 – Apresentação /Prestação Término Ciclo 06 - Beco Limpo; 3 – 5 

Assuntos gerais. Participantes Srs. (as). Marcio Paulo (Secretário de Meio Ambiente e 6 

Presidente do FMPRMA), Marly Cimino (COMDEMA/PRODESAN), Lupércio Teixeira Filho 7 

(SEFIN), Vanessa Morressi (COMDEMA/AATS), Fernando Azevedo (SEMAM) e Ademar 8 

Salgosa (COMDEMA/AEAS). Ausente: Luciana Schlindwein (COMDEMA/OAB). 9 

Convidados Srs. (as): Thiago Luiz Silva e Marcus Fernandes (SEMAM). O Presidente 10 

agradeceu a participação de todos. No item 1, foi dispensada leitura da ata da 67ª Reunião 11 

Ordinária encaminhada previamente por e-mail, sendo aprovada. O Presidente informou 12 

que será apresentado o projeto Beco Limpo na qual foi destinada verba pelo Ministério 13 

Público, o projeto ocorre no Dique da Vila Gilda, na Zona Noroeste, com apoio da Arte no 14 

Dique. No item 2, Sr. Marcus Fernandes apresentou Power Point das atividades realizadas 15 

pelo projeto no 6° Ciclo, este será a anexado a esta ata. Findou a apresentação 16 

agradecendo ao espaço cedido. No Item 3, Assunto Gerais, Sra. Vanessa perguntou sobre 17 

o andamento do processo da Árvore Liquida. O Presidente informou que estão em tratativas 18 

para que seja enviado protótipo da Árvore Líquida para apresentação ao FMPRMA e que 19 

também estão aguardando envio de documentação para montagem processual. Nada mais 20 

havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos, e a reunião foi 21 

encerrada.  Eu,        Glaucia Santos Reis, lavrei a presente Ata que, depois de lida e 22 

aprovada pelos conselheiros, será assinada pelo Presidente. 23 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



 

 



 

 



 



 



 



 

 



 



 

 



 

 



 

 



 


